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Chers amis réunis à Marseille pour le Forum du désarmement nucléaire de la Méditerranée, 
 
Ces jours-ci nous vivons des moments très importants pour l’histoire de l’humanité : 
l’élection du président Barak Obama aux Etats Unis représente un pas fondamental, 
significatif de cette époque de changement. Ces dernières années nous avons lutté avec toute 
notre force pour le désarmement nucléaire, et pas seulement nucléaire, de l’Europe et du 
monde entier. La grève de la faim, les manifestations en République tchèque, en Italie, en 
France, en Espagne, sont la démonstration de ce que les peuples d’Europe veulent : le 
désarmement nucléaire immédiat et la non construction du bouclier spatial américain en 
Europe. Mais pour tout cela nous avons besoin d’un grand effort. Cela ne peut venir 
seulement de l’élection d’un président démocratique qui a déjà décidé de retirer les troupes 
d’Irak, mais on pense déjà que les pressions du monde de l’armement pourraient obtenir un 
autre résultat : de nouvelles guerres, de nouvelles violences.  C’est pour cela qu’une 
mobilisation, un mouvement fort pour la Paix et la Non-violence est fondamental. Ainsi 
j’espère que de cette rencontre puissent sortir des idées, de nouvelles forces qui puissent 
alimenter le mouvement de la Paix et de la Non-violence. Un autre moment important sera à 
Palerme, avec une réunion comme celle-ci, pour pouvoir rencontrer, dans une autre grande 
ville de la Méditerranée des ambassades, des étudiants, les peuples qui veulent désarmer la 
Méditerranée, depuis le Maroc jusqu’à Israël. Il est clair que ceci ne sera pas suffisant, et c’est 
pourquoi nous devrons tous marcher ensemble dans la marche Mondiale pour la Paix et la 
Non-violence qui commencera le 2 octobre. Et lorsque nous arriverons en Europe à la mi-
novembre, mettre en place là dans toutes les capitales, dans toutes les villes, une mobilisation 
qui puisse trouver le soutien de millions et de millions de personnes, jusqu’à arriver à une 
halte de joie et de bonheur, parce que dans toute l’Europe et dans le monde entier nous aurons 
pu arrêter les guerres,  et se réalisera la possibilité, et notre espoir qu’effectivement on peut 
changer le monde. C’est pourquoi je vous souhaite à tous un bon travail et je vous envoie un 
salut chaleureux. 
 
Giorgio Schultze 


